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Dedicatória 

Eu dedico esse livro para todos as pessoas
que querem subir na vida , e torna-se  alguém
nela, que todos possam  conquistar tudo,
acima de qualquer situação...
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Meu nome é Viviane tenho 17 anos, moro com a minha
mãe e meus irmãos mais novos. Namoro sou muito
feliz ao lado dele, minha vida mudou completamente
depois que comecei a namorar , me dediquei mais me
tornei mais madura com as  coisas, me controlei
mais,  para ficar em casa, parei um pouco de sair, não
que eu não esteja saindo mais, estou saindo sim, mais
com moderação, até porque agente tenque ter
confiança um no outro, tanto eu como ele, mais enfim
sou muito grata por tudo isso.



Mudando de assunto completamente, vou falar um
pouco sobre os meus estudos. No meu 1ano do ensino
médio, eu achei que não iria consegui, porque todos
falava que era super difícil que naonera a mesma
coisa que no ensino fundamental e etc. Mais não foi
tudo isso que falaram não, achei super fácil, não tão
fácil assim é claro mais também não é difícil, baata
ter força de vontade, para as coisas que buscamos,
porque se não tivermos não adianta nada, consegui
concluir o 1ano com facilidade. E no final do ano
comemoramos com uma festinha de despedida. 



Já no meu terceiro ano do ensino médio, que no caso
eu estou concluindo esse ano já, foi bem legal, já
conhecia os alunos porque eram todos do ano
passado, os professores foram os mesmos também,
as lições foram diferentes como são todos os anos,
mais foram bem mais legais com bastante opiniões
dos alunos. Os professores sempre conversando com
agente sobre os nossos futuros, aconselhado  agente,
que depois que nós saísse da escola não iria ser mais
essa moleza que agente tem na escola, que ia ser tudo
mais difícil aqui fora, para agente escolher uma
produção boa que desse para agente se manter,
porque não ta fácil para quem tem estudo, imagina
quem não tem!. Então o melhor que agente faz é
sempre procurar evoluir, para ser sempre alguém
nessa vida, ainda mais agora com tudo isso que está
acontecendo, com essas crises e tudo isso.



É sempre bom ouvir os mais velhos porque se eles
não estão falando é porque está crítico mesmo.
Mais enfim estou muito feliz por está concluindo o
ensino médio, e pronta para começar a minha
faculdade de fisioterapeuta, que não vai ser nada facil,
mais quem quer vai em frente e não tem nenhum
obstáculo que possa interferir nisso!. 


